



Arriba y Centro: Plaza Tacarigua.

Esta plaza fue ideada y creada con la finalidad de homenajear a los indígenas que permanecían en la Laguna de Tacarigua desde la época de la colonia. En el centro de la plaza se encuentra la diosa Tacarigua, que es la reina de la fertilidad. Así también, esta estatua está acompañada por otros tótems. Esta plaza fue declarada como Monumento Histórico Nacional en dos ocasiones, primero el día 9 de enero de 1987 y luego el día 15 de abril de 1994.



HOTEL JARDÍN

El Hotel Jardín fue una de las obras contempladas por el proyecto “Ciudad Jardín” que se llevó a cabo durante el gobierno del General Gómez, en el marco de embellecer la ciudad. En los años 50', durante el gobierno del General Marcos Pérez Jiménez, la fachada original del edificio fue reformada. Así también, el Hotel Jardín se convirtió en la sede de la Casa de Gobierno del estado de Aragua. Este edificio fue declarado como Monumento Histórico Nacional el día 15 de abril de 1994.

PLAZA DE TOROS CÉSAR GIRÓN

Esta plaza de toros, que fue inaugurada el día 30 de enero de 1933, fue diseñada por el reconocido arquitecto Carlos Raúl Villanueva. La idea de construir este sitio fue de Florencio y Juan Vicente Gómez con la finalidad de rendir homenaje al torero más grande de la historia venezolana, Cesar Girón, motivo por el cual, la plaza lleva su nombre. Villanueva basó su diseño en la Real Maestranza de Sevilla, en España. La plaza de toros se construyó en los terrenos de la Hacienda Calicanto, propiedad del Coronel Gómez.

Museo de Antropología e Historia.



MUSEO DE ANTROPOLOGÍA E HISTORIA

Fue inaugurado en el año 1932 y su diseño estuvo a cargo del arquitecto Carlos Raúl Villanueva. Durante sus primeros treinta años de vida, en este edificio funcionó la sede del banco agrícola y pecuario, además del Banco Obrero. En el año 1965, las instalaciones fueron donadas a la Fundación Lisandro Alvarado con el fin de consolidar el Museo de Antropología del Estado de Aragua. Actualmente, el museo sigue funcionando en el mismo sitio. Así también, en este edificio funciona el Centro de historia de la Región, desde el año 1980. En ese mismo año, el día 11 de julio, se declaró al edificio como Monumento Histórico Nacional.